
第１回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成３１年４月９日（金） 午前１０時から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 大澤会長、鈴木委員、栗田委員、川瀬委員、横山委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長、都市開発部参与 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

〇 瑞江第三中学校改築工事及び各設備工事の採点結果に差がある項目の確認を行

った。 

○  瑞江第三中学校改築工事及び各設備工事に関する審査会からの付帯意見につい   

て意見交換を行った。 

 

５ 議事要旨 

  【主な意見】 

    全般的に社会的要請評価点が低く、その要因として区内下請率が低いことが考

えられる。区内下請率の配点の比率は大きく、重視している項目のため、今後ど

のような方向に進めていくべきか、検討した方が良い。 

    ただし、検討にあたっては、参加する業者数のことも勘案する必要がある。 

 

 

    

 

 


